
 
 

                                                                        Presidenza 

   

 

Al Sindaco e al Consiglio Comunale del Comune di Mantova 

 

Il Consiglio di Amministrazione che presiedo si è insediato il 6 agosto 2015. 

Dall’analisi dei risultati economici dell’ultimo triennio abbiamo rilevato che la precedente 
amministrazione ha lodevolmente operato per il contenimento dei costi, minor attenzione è stata prestata 
all’ampliamento dei servizi per migliorare la loro redditività. Anche i dati di attività, declinati per centro 
di responsabilità nella relazione del Direttore Generale, evidenziano la solidità dell’Azienda ma anche la 
sua staticità, in una realtà che invece è in costante e crescente movimento.  L’impegno di questa 
amministrazione sarà quello di investire per consolidare e migliorare i servizi che l’Azienda offre,  
incrementano però i canali di finanziamento di ASPEF: 

- strutturazione di una nuova comunità socio sanitaria per disabili, con ampliamento da 6 a 10 posti 

-apertura di due comunità per minori a completamento della rete di assistenza, che già offre qualificati 
interventi a livello domiciliare (SADM) e diurno (CAG) 

- revisione dell’originario progetto di ristrutturazione dell’area di ingresso della RSA I. D’Este, con la 
previsione, in  luogo di spazi di servizio, di mini alloggi protetti per anziani 

- standardizzazione dell’assistenza da remoto per anziani, con inclusione in rete anche di persone con 
disabilità psichica under 65enni 

- ampliamento delle attività di riabilitazione, con il coinvolgimento dei Medici di Medicina Generale, del 
Medici Specialisti e delle Associazioni Sportive 

Interventi destinati a fronteggiare la riduzione dei trasferimenti regionali,  degli interessi attivi e dei 
contributi annuali conferiti dalle banche, dei finanziamenti da parte delle fondazioni. 

Nuovi investimenti diventano esiziali per rafforzare ed ampliare l’azienda e per mantenere quegli 
interventi migliorativi e qualificati, come il sostegno psicologico, la valutazione logopedica continua,  
l’ampliamento della fascia di attività di animazione, che nell’ultimo triennio sono stati offerti grazie al 
finanziamento del Progetto Alzheimer.  L’aumento delle rette delle sole stanze singole sarà infatti 
appena sufficiente a sanare gli sbilanci causati dalla situazione ereditata, tra cui si evidenziano la 
revisione della tariffazione regionale per l’assistenza nelle RSA,  l’aumento dei costi per lo smaltimento  
dei rifiuti solidi urbani, l’aggiudicazione dell’appalto per i servizi socio sanitarie e di pulizia delle RSA. 

 

       Il Presidente 

                     Vinicio Fiorani 


